

平成 29 年秋の全国交通安全運動に伴う官民一体による警視庁出動式

はじめに

平成 29 年 9 月 20 日 (水) 09:30 から皇居前広場において標記行事が行われ、官民の人員 125 名、車両 90 台が参加しました。SDAからは、(株)カクヤスさん及び(株)サンライズサービスさんが各 1 台の原付三輪車、(株)フォーシーズさんから 2 台の超小型電動四輪車「コムス」が参加しました。

■ 開会前の様子

08:30 に集合を完了しました。白バイは 33 台参加しました(写真右)。警視庁からはそのほか、騎馬 3 騎、交通パトカー 7 台、ミニパト 2 台、警備用白バイ 4 台、自動車警ら隊車 2 台、サインカー 6 台が参加しました。



フォーシーズさんの「コムス」が見えます。民間からは、SDAのほか、タクシーが 8 台、大型バスが 4 台、トラックが 6 台、競技用自転車が 11 台参加しました(写真右上下)。



■ 写真撮影

09:30 に全員で写真撮影が行われました。前列の右から 6 人目が村川です(写真下)。



■ 交通部長挨拶

号令と厳格な基本動作のもと、警視庁山本交通部長の御挨拶をいただきました(写真下左右)。



■ 交通安全マグネットシート等交付・貼付式及び部隊巡閲

交通部長から自動車にはマグネットシート、自転車とSDAにはタスキが交付されました。写真下左はタスキ交付式で、左から交通部長、タスキの交付を受けた(株)サンライズサービス櫻井さん、村川です。

その後、交通部長による**部隊巡閲**が行われ、村川も来賓の一人として交通部長の後ろを行進しました。写真下右は、巡閲を受けるSDA部隊で、右から櫻井さん、(株)フォーシーズ吉田さん、同金子さん、(株)カクヤス小川さんです。



■ 分列行進

午前 10 時ころから、騎馬を先頭に分列行進が開始されました(写真下)。行進速度は時速 10 キロメートルで、二重橋前を左折してから流れ解散をしました。



堂々のSDA部隊です。部長及び来賓は拍手で見送りました(写真下)。



おわりに

今回は初めての官民一体行事でしたが、このように厳粛かつ華やかな行事に参加させていただいたことを警視庁様に感謝する次第です。

以上